
session22 都知事選候補者へ送る「公開質問状」  
【1】原発、エネルギー問題についてお聞きします     

   Q1. 都知事として、東京都で最終処分場や中間貯蔵施設を引き受ける可能性はありますか？    

   Q2. エネルギー政策について、東京都としては具体的にどのような政策を実行すべきとお考えでしょ

うか？ 

【2】障害分野、および「生きやすい都づくり」についてお聞きします     

   Q1. 障害福祉や障害への差別解消について、都として新しい取組みは検討していますか？    

   Q2. 新しい取り組みを検討しているとお答えになった方にお聞きします。    

   インフラのバリアフリー化以外に、システム面などでどのような政策を実行したいですか？    

   Q3. 外国人、性的少数者、生活困窮者、ホームレスなど、様々なマイノリティが抱える問題に、いか

に取り組んでいきますか？ 

【3】住民投票についてお聞きします     

   Q1. 小平市では昨年、道路建設の是非をめぐって住民投票が行われましたが、オリンピック・パラリ

ンピックの会場予定地にも環境問題が争点になる可能性があります。住民投票を積極的に活用する

意思はありますか？    

   Q2. 住民投票で信を問いたいと思うテーマはありますか？ 

【4】東京都内の交通インフラについてお聞きします     

   Q1. 東京メトロと都営地下鉄の統合を推進する意思はありますか？    

   Q2. 猪瀬都政で行われつつあった、24時間運転や新線の建設など、東京都の交通インフラに関し

て新たな提案があればお聞かせください。 

【5】風紀に関する条例・法律について伺います     

   Q1. 風営法によるダンス営業規制の強化に賛成ですか？反対ですか？    

   Q2. 青少年健全育成条例による表現規制の強化に賛成ですか？反対ですか？    

   Q3. カジノ構想について、進めていくべきとお考えですか？ 

【6】オリンピック・パラリンピック開催に伴う環境整備について伺います     

   Q1. 築地市場の跡地を東京オリンピック・パラリンピックの際のプレスセンターにするという案もある

と聞きますが、築地市場の移転計画は進めていくべきとお考えですか？    

   Q2. 今後ますます、多くの外国人が訪問することが予想される中、公共施設やレストラン・宿泊施設

などでの各国語表記への対応や、ハラル・フードなどへの対応など、特に取り組むべきと考えているテ

ーマがあれば教えてください。 

【7】多摩地区で急速に進む高齢化について伺います     

   Q1. 多摩地区で今後、急激な高齢化が進むことが予想されますが、どのような対応をお考えです

か？  

【8】警視庁での取り調べ可視化について伺います     

   Q1. 警視庁における取り調べの可視化や情報開示について、推進する意思はありますか。    

   Q2. 2013年 1月 15日、イスラム教徒であることを理由に行われた公安捜査で、取り調べ資料が流
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出して裁判となり、東京都に 9000万円の賠償命令が 出ました。この判決を受けてどのように感じ、ど

ういった対策が必要だとお考えでしょうか？対応など、特に取り組むべきと考えているテーマがあれば

教えてください。    

   回答については、番組とホームページにてお伝えする予定です。 

 


